



祝 敬老

おめでとうございます



100歳のお祝いの品が届きました。

※この他に賞状の贈呈もありました。

日  
和  
山



## チューリップの苗植え

## お花見散歩

立派に花を咲かせますように…

満開の桜でした!!

## スイカ割り

## 端午の節句

なかなか割れない!?

## マジックショー&バルーンアート

## おみこし

ワッショイワッショイ!

祭



# 作品紹介

すてきな  
作品ですね♪

阿部チヅ子 様  
(貼り絵)



丸山百合子 様  
(折り紙・紙風船)



感染対応がいつまで続くかわかりませんが、  
平和な日常生活が送られるようになると良いで  
すね。

今年もインフルエンザの季節がやってきました。昨年は流行しませんでしたが、今年は流行するともいわれています。当園でも予防接種が始まります。今後もインフルエンザ、コロナ感染症にかかるないように、手洗い、うがい、消毒、マスクの着用はこれからも続けなければいけません。

すっかり秋めいてくる十月。食欲の秋、運動の秋、芸術の秋など話題に事欠かない時季です。「涼しい」が徐々に「寒い」に変わり始める衣替えの十月。上着をもう一枚羽織るなどいかがで迷うこともあります。玄関先で迷うことも多いですが、体調管理には十分気を付けたいですね。

**だより 医務室**



私が書きました

表紙の題字

## 敬老お祝い御膳



おいしそー!



とき室 大石 ナヲ 様

編集後記



康和園では新米やさつまいもをはじめ、旬のおいしい食材がたくさん使われるようになってきました。十月下旬には味覚祭もあり、秋の味覚が楽しめる献立を考えております。今しか味わうことのできない旬を楽しみ、元気パワーアップしていきましょう。